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高度關注機利士南路與必嘉街交界處渠道淤塞事宜 

 

本人一直高度關注機利士南路與必嘉街交界處渠道淤塞問題。由於渠道淤塞，每逢下雨，

該位置經常有水浸問題及引起其他問題。 

 

首先是衛生問題，道路髒污，每逢車輛駛過，水花四濺，易濺到行人身上。其次是安全問

題，由於水浸，過路人士無法正常行走人行道，只能繞道過馬路，易造成交通安全隱患。 

 

早前，本人已和渠務署溝通相關事宜，然而大半年過去了，該情況仍是沒有得到改善，本

人强烈要求部門正面回應情況，採取應變措施，也希望部門儘快派人跟進相關事宜，造福

市民。 

 

民建聯九龍城支部 

九龍城區議員  林德成 

 

 

二零一九年三月六日 
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